



Echange avec Ametlla de Mar

publié le 16/10/2018

1er jour

Premier jour ! Les élèves ont assisté ce matin aux cours de leurs correspondants puis nous avons été reçus à la mairie. Guillem nous a emmenés sur les jolis sentiers d'Atmella.
{{}} L'après-midi, malgré le beau soleil, la nage avec les thons n'a pas pu avoir lieu en raison de la mer agitée. Nous avons assisté à la criée, juste après le retour des pêcheurs au port.
À très bientôt !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.